



« Quand la mort d'un proche nous fragilise, remet en question nos priorités dans la vie, le deuil est souvent relégué dans la sphère privée. Or, l'Évangile nous invite à la rencontre avec l'autre, à nous ouvrir pour évoluer et grandir ensemble au fil des rencontres. L'Église réformée (protestante) souhaite vous accompagner dans ce chemin de deuil ».

Session de 6 soirées dans l'Erguël

Soirée d'informations:

Jeudi 26 janvier 2017

1: Se raconter

Jeudi 16 février 2017

2: Accepter le réalité, la perte

Jeudi 9 mars 2017

3: Se confronter à la douleur de la perte

Jeudi 30 mars 2017

4: S'adapter à son environnement sans le défunt

Jeudi 27 avril 2017

5: Réapprendre à aimer la vie

Jeudi 18 mai 2017

6: Et maintenant ?

Jeudi 8 juin, 2017



**Toutes les rencontres ont lieu à 19h30
la Cure de St-Imier .**

Animées par Véronique Tschanz Anderegg et
Florence Cudré-Mauroux

Session de 6 soirées dans le Par8

Soirée d'informations:

Jeudi 31 août 2017

1: Se raconter

Jeudi 7 septembre 2017

2: Accepter le réalité, la perte

Jeudi 28 septembre 2017

3: Se confronter à la douleur de la perte

Jeudi 26 octobre 2017

4: S'adapter à son environnement sans le défunt

Jeudi 9 novembre 2017

5: Réapprendre à aimer la vie

Jeudi 23 novembre 2017

6: Et maintenant ?

Jeudi 14 décembre 2017



**Toutes les rencontres ont lieu à 19h30
à Malleray**

Animées par Claudia Châtelain, Sandra Singh et
Jean-Luc Dubigny